

IM BLICKPUNKT

Klarer Sieg. Die Woodquarter Ice Warriors gewannen gegen die Waidhofner Stockenten klar mit 6:3 und führen nun die WHL-Tabelle an. **SEITE 55**

Erste Hallenturniere. Mit den Nachwuchs-Hallenturnieren in der Schremser Stadthalle fiel der Startschuss zur Hallensaison. **SEITE 59**

Der Blick nach vorne. Trotz der Winterpause schmieden die Waidhofner Kicker bereits Pläne für die kommende Frühjahrs-Saison. **SEITE 60**



Julian Haidl vom KSV Göpfritz holte bei der Österreichmeisterschaft die Goldmedaille. **SEITE 56**

NÖN-SPORTTEAM

3950 Gmünd, Weitraer Straße 104, Telefon: 02852/52419-3317
 Faxklappe: 3322
 3830 Waidhofen, Aignerstraße 4
 Telefon: 02842/52882-4315
 Faxklappe: 4322
 e-mail: m.lohniger@noen.at

Markus Löhniger (Ressortleiter)
 02852/52419 - DW 3317
 0699/186 84 192

Michaela Braun
 02852/52419 - DW 3314
 0650/826 89 49

Christoph Mayer
 02842/52882 - DW 4313
 0664/323 91 29

Fotomitarbeiter:
 Franz Strelcher, Brigitte Höher

Die Sportmitarbeiter sind sonntags von 18 bis 24 Uhr in Waidhofen und Gmünd erreichbar, am Montag ist die Redaktion Gmünd besetzt.



Alois Redl ist der Titelverteidiger bei der zweiten Station zur Waldviertler Crosslaufserie am kommenden Samstag in Horn. Beim Auftakt in Schwarzenau belegte er trotz einer erst vor kurzem erfolgten Blinddarmoperation hinter Ronald Smetacek den zweiten Rang.

FOTO: M. SALZER

Horn als zweite Station

WALDVIERTLER CROSSLAUF SERIE / Am Samstag, dem 8. Dezember 2001, findet in Horn die zweite Veranstaltung der Crossserie statt, im Vorjahr siegte Redl.

LAUFSPORT / Am kommenden Samstag, dem 8. Dezember 2001, findet in Horn die zweite Station der Waldviertler Crosslaufserie statt. Der Start erfolgt um 15.00 Uhr bei der Radetzkykaserne Horn, die Anmeldung zu diesem Lauf ist ab 14.30 Uhr direkt am Startgelände möglich.

Im Anschluss an den Wettkampf steht allen Läufern warmer Tee zur Verfügung. Gelaufen wird wie im Vorjahr durch das Taffatal.

Nähere Information gibt es auch unter der Internet-Adresse www.lcwaldviertel.com.

Rekord im Vorjahr

Mit insgesamt 65 Startern hatte der ULC Horn als Veranstalter im letzten Jahr einen Teilnehmerrekord verzeichnet, den Sieg über

die 7,2 Kilometer lange Strecke hatte sich der für den LCC Wein startende Waldviertler Topläufer Alois Redl in einer Zeit von 23:28 Minuten geholt.

Bei der ersten Station zur Waldviertler Crosslaufserie 2001 in Schwarzenau vor knapp zwei Wochen gewann Ronald Smetacek.

Sechs Stationen

Die Waldviertler Crosslaufserie umfasst in den Monaten November bis Februar sechs Läufe, wovon die besten vier Ergebnisse in einer Gesamtwertung erfasst werden. Der Start erfolgte in Schwarzenau, nach Horn am kommenden Samstag steht 2001 noch der Lauf in Ehsenbach am 22. Dezember auf dem Programm.

Im Jahr 2002 wird der Crosslaufcup in Gmünd am 12. Jänner fortgesetzt. Es folgen Waidhofen/Thaya am 26. Jänner und die Schlussveranstaltung mit der abschließenden Siegerehrung am 16. Februar wieder in Schwarzenau.

Ideale Vorbereitung

Der LC Waldviertel als Veranstalter sieht in der Crosslaufserie auch eine optimale Vorbereitung auf die voraussichtlich Ende Februar in Langenlois stattfindende niederösterreichische Crosslauf-Landesmeisterschaft, bei der man mit einem starken Antreten der Waldviertler Läufer rechnet. Mitte März 2002 findet dann im oberösterreichischen Enns die Crosslauf-Staatsmeisterschaft statt.